



省略

■「宝塚市中学校合同音楽祭」に参加しました



全校生で記念撮影（宝塚市立文化施設ベガ・ホール）

11月1日、宝塚市中学校合同音楽祭が開催されました。西谷中は全校生で参加し、「ヒカリ」を歌いました。西谷中は市内で最も規模の小さな中学校ですが、みんな仲良く、絆の深さはどの学校にも負けません。みんなで心をつなげて練習の成果を十分に発揮して歌いることができました。（プロフィール Aさん、指揮 Bさん、伴奏 Cさん）素敵な合唱を有難う。なお、当日の合唱の様子は生徒用PCで視聴できます。

■「西谷 心ふれあう市民のつどい」が開催されました

11月9日に西谷小学校区人権啓発推進委員会が主催する「西谷 心ふれあう市民のつどい」が開催されました。講師に仲島正教先生をお迎えし、「あ-よかったな あなたがいて~つながりと感動そして笑顔~」という演題で講話をいただきました。また、小・中学生の人権標語・人権作文・人権ポスターの表彰も行われました。下記に本校生徒の表彰を紹介させていただきます。

【人権標語】

「大丈夫、その一言で救われる」

Aさん（3年生）

【人権作文】

「差別をなくすために」

Bさん（3年生）



■「ひようご里山フェスタ」が開催されました

「ひようご里山フェスタ」が西谷中学校のグラウンドで開催されました。当日は、本校吹奏楽部と兵庫県警察音楽隊とのコラボ演奏（SorANJI、宝島、ラデッキー行進曲）が披露され、たくさんの拍手が送られました。下記に当日の演奏練習とステージの様子を紹介させていただきます。



兵庫県警察音楽隊の皆さんとの合同練習



兵庫県警察音楽隊と西谷中学校吹奏楽部のコラボ演奏



兵庫県警察音楽隊と西谷中学校吹奏楽部のコラボ演奏